



Bring auch du die Welt ein Stück mit zum Beben!

Sei dabei, wenn wir uns gemeinsam am 14. Februar „One Billion Rising“ (englisch für: eine Milliarde erhebt sich) in Halle gegen Gewalt erheben und tanzen.

„One Billion Rising“ ist ein weltweiter Aktionstag am 14. Februar gegen Gewalt an Frauen und Mädchen. Frauen und Mädchen sind die am häufigsten von Gewalt betroffene Gruppe, mindestens jede 3. Frau in Europa hat schon einmal Gewalt erlebt.

Im Jahr 2012 hat die New Yorker Künstlerin Eve Ensler diesen Protesttag initiiert. Die internationale Kampagne „One Billion Rising“ fordert ein Ende der seelischen und körperlichen Gewalt an Frauen sowie Gleichstellung und Gleichberechtigung. In den letzten Jahren beteiligten sich 200 Länder weltweit. Allein in Deutschland fanden in 160 Städten unterschiedlichste Protestaktionen statt.

Umgesetzt wird das Ganze durch gemeinsames Protesttanzen an öffentlichen Plätzen auf der ganzen Welt. Gern könnt ihr euch vorab auf der Homepage: www.onebillionrising.de über die Aktion informieren.

Menschen weltweit sind dazu aufgefordert am 14. Februar raus zu gehen, zu tanzen, sich zu erheben und kollektive Stärke zu demonstrieren. In zahlreichen Ländern und Städten finden organisierte Flashmobs statt.

Wir organisieren diese Aktion am 14.02.2025 in Halle (Saale).

**Geplant ist ein gemeinsamer Flashmob, um 11 Uhr auf dem Marktplatz,
vor dem Ratshof.**

Kein Zwang zum Tanzen aber unterstützt uns bitte zahlreich im Kampf gegen Gewalt an Frauen und Mädchen.

Organisiert wird der Tag von einem Zusammenschluss der Gleichstellungsbeauftragten der Stadt Halle (Saale) und zahlreichen Frauenprojekten und -initiativen.